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会長新穂光一郎幹事藤川享胤堅牢空ア撃内山喜一職業奉仕高岸三雄社会奉仕川村虎男国際奉仕斎藤利男青少年奉仕佐藤順治

出席報告：会員72名　出席58名　出席率80．56％葡画出席率75．00％　修正出席67名　確定出席率93・06％

東北3地区連合地区大会報告　56．9．26、27於郡山市

会　長　新　穂　光一郎君

26日2時より会長・幹事会に出席しました。其の後にシンポジウムがあり

まして次期開催地のR．C会長として皆さんに挨拶致しました。後で藤川君

と横田君から横断幕に「来年は鶴岡で合いましょう」と書いて上げて頂きました。有難うございました○
シンポジウムのテーマは「我ら東北人の良い面と悪い面」でした。最初の講師は青森ご出身の直木賞作

家の長都日出雄さんでした。話の中で面白いと思いましたのは棟万志功さんの古くから日本の権利に反抗

的でゴッホになりたいと努力をしておったそうです。人間的には大きい面があったと言います。2番目に
は東北大学教授の高橋富雄さんで、テーマは「平泉文化の藤原3代と東北人らしさ」という話でした。平

泉時代に都より遠く離れて文化の花を咲かせたのは大変であった。学ぶべき処が沢山あったと言っており
ました。次に伊達政宗の和歌を2つ紹介しました。当時の武将では文化的には一番勝れておったと言って
おりました。最後に上杉鷹山公の話しで伝国の辞を紹介されました。

伝国の辞　○国家は先祖より子孫へ伝え候国家にして我私すべきものにはこれなく候
○民は国家に属したる人民にして我私すべきものにはこれなく候

○国家人民の為に建てたる君にて君の為に建てたる国家人民にこれなく供
3番目に郡山の三谷晃さんの話で、松平容保の話でした。朝敵とな

は粘りはあるし、此れからの時代に東北にも手を延べて貰いたい皆さ

した。

り白虎隊の悲劇を生みました東北人
んも頑張って下さいと言っておりま

ガバナーノミニー　石　黒　慶之幼君

郡山大会は出席者2，971名のロータリアンとその関係者が参加し、10月25口諮問委員会とR．Ⅰ会長代理

歓迎晩餐会、26日は会長・幹事会、シンポジウム、地区別集会、地区内全員懇親会、27日は3地区連合年
次大会のスケジュールでありました。全体を通しその規模といい、会員家族あげての心からのご歓待、或
は食事など最近にない立派な大会でありました。さすがに東北地方のロータリーの最先進地としての貫録

と面目を示されたと思います。私は明年度のた鋸こ失敗談を敢えて申し上げます。

大きな行事にはハプニングはつきものです。その2、3を報告いたします。

喧）交換学生他紹介
私は時間直前に原稿を渡された。その原稿はカナ書きの外人名であり所属R・Cも出身地も書い

てない不備なものでした。私が前以って調べた資料と変っている。ファーストネームとセカンドネ
ームが代っていたり、原語がなくカナ文字だけなので発音も出来ない。どうしてゴマカスかで精一

杯でした。一他山の石とされたい。

②　小さな親切・大きな迷惑
早坂P．Gには常にお世話になり、ロータリーの私の恩師であります。いささかでもお役に立て

ばと考えて先生のお荷物を、お帰りの時便利なように私が勝手にお荷物をステージまで運んでしま
いました。先生に連絡しようと思っても何処におられるか判らない。その内時間が切迫しステージ

に帰りました。先生はそのバックをさがしても見当らず、大変お困りになったようです。本当にご

迷惑をおかけしました。

③　坂本二郎氏　　特別講演「日本の木来を考える」
講師は今まで記憶にある元気な姿ではなく、病み上がりの老人に見えた。講演中コップの水を何

回も飲みながらスピーチするとロレツが廻らない。何を云っているのか聞きとれない。座席からザ
ワメキが出る。1時間予定の講演だったが…30分位で作田Gは講演中止の指令を出す。難局に処す

大英断であった。いずれにしても素暗しい立派な大会でした。
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三　井　　　徹君

大会幹事の郡山R．Cの山ノ井さんは私の古い
友達ですので色々な情報が入って来ましたので報
告申し上げます。クラブ会員の叡智、アイデアを
結集して積極的に活動しなければ大会は出来ませ
ん。それが良く出来たと山ノ井さんの話でした。

特に婦人の参加が非常に良く行ったと言っており
ました。40名位が出席しておりました。大会は良
く行って当り前でミスがあれば指摘され批判され
ます。そんな気拝で事に当らなければならないと
感じさせられました。今度の大会を全体から見ま
して会場の設営とか装飾など非常に感じよく本当
に適当な設営だと思いました。

山ノ井さんは講師の坂上二郎氏の病気は知らな
いでお願いしたのだそうです。お詫びしておりま
した。又弁当の件ですが3業者に発注したので3
硬質の弁当があり、一人で2種類持って行かれた
万があり弁当が不足しまして大変失礼致しました
とお詫び致しておりました。新聞が立派なものが
出来てお
なうと言

りまして、此れを見まして地区大会を行
う事はロータリーの絶好の広報活動の磯

会であると考えました。読んで鬼でリークリーの
説明が充分でないようでした。インターアクト、
ロ・一夕←アクト、交換学生の記載がありませんで

した。次は会場の件ですが全部の使用が出来ず
に、一部が別れたために「友愛の家」があまり良
く出来なかったのが残念でしたと山ノ井さんが言
っておりました。大きな大会ですので止むを得な
いと思います。

（例会メ　モつ
09月26日、27日の両日郡山市で東北3地区連合
年次大会が行われました。当クラブより17名が
参加しました。

010月4日ニューブランズ・ウィック市より市長

を含む5名が来日し、東京のホテル・ニュー
オータニで鶴岡市長主催の晩餐会が開かれます
ので会長が出席致します。

○ジェームス君夏休み活動報告

幹　事　報　告

会報到着一遊佐ロトークリークラブ

日

登

クリークラブ10周年記念式典へのご

11月15日（日）

午前10時　　点鐘11時
会　場　八幡町中央公民館
お申し込みは事務局の山下さんまで。

3．庄内分区ゴルフ大会のご案内
日　時10月17日（土）

場　所　湯野浜カントリークラ
コンペフィー　　2，000円

10月6日　本日プログラム

10月13日　次週プログラム

コンピューター犯罪

黒谷　正夫君

三和銀行女子行員のオンライン

利用の犯罪が発覚した。私共専門
家からみれば単純なものである。

併し、単純だからこそ、事前対策
が困難であり、この種の犯罪は、

この事件が引き金になって今後増加するであろ

う。

プログラム利用の犯罪は防止はできても、オン

ライン利用の犯罪防止は困難である。私は娘に、

保証とカード利用はしないように注意している。

便利より、安全を選ぶのが自分を守る道であるか
らだ。

〔新会員紹介〕

入会　に　あ　た　り

松田　貞夫君

この度ロー一クリアンとして、鶴

岡ロータリークラブに入会を認め

られ光栄と存じております。

去る9月22日例会に初出席の際ご

披露致しましたように、私の妹が戦時中の学童疎
開の引率者として、又母が空襲被災疎開者として

終戦までご当地の皆様方に大変お世話になりまし
た。

奇しくも私も昭和52年5月、当地の子会社に出
向を命ぜられ赴任してまいりました。あまりの奇

縁に驚くと共に疎開中色々と暖くお世話になった

母や妹になり変わりご恩返しをと考え、この度入
会させて戴いたことは、私にとりまして誠に有意

義に存じ有難く思って居ります。

私といたしましては現在の会社を、地域社会に

密着し、奉仕する立派な会社に育成することこそ
報恩の第一義と念じている次第でございます。
ロータリアンとして初めての経験でありますが、

ロータリーの綱領を体し、自らを律っして努力致

したいと存じますので会員の皆様の暖いご指導と
ご鞭蛙を衷心よりお願い申し上げます。

ビ　ジ　タ　ー

（鶴岡西R．C）笹本森雄君、佐藤拡君

訂　正　前回会報の例会メモ中、小松広穂さんの
報告にホストになりをコ・ホストになり
と訂正致します。

（今週担当　菅　　健）
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